

Pressemitteilung

Ulm, 21. Mai 2025

Internationale Wirbelsäulenchirurgie trifft sich bei Ulrich Medical

Vom 13. bis 15. Mai hat Ulrich Medical Spezialistinnen und Spezialisten für Wirbelsäulenchirurgie aus vier Kontinenten zum 11. Spine Academy Meeting willkommen geheißen. Insgesamt nahmen 40 Chirurgeninnen und Chirurgen sowie 17 Referenten an diesem CME-zertifizierten, wissenschaftlichen Austausch teil und bildeten sich in modernen Operationstechniken fort.

Der diesjährige Fokus lag in der Vorstellung und Diskussion von modernen Behandlungsansätzen, die weltweit zum Einsatz kommen. Dabei wurde an jedem der drei Tage ein anderer Themenschwerpunkt entlang der Wirbelsäulen-anatomie gesetzt.

Der Auftakt, moderiert von Prof. Dr. Joachim Oertel, Direktor der Abteilung für Neurochirurgie am Universitätsklinikum des Saarlandes in Homburg/Saar, evaluierte Strategien für die Fusion der Halswirbelsäule vom Hinterkopf bis zum oberen Brustwirbelbereich. Die optimierte thorakolumbosakrale und iliosakrale Behandlung stand am Folgetag im Mittelpunkt, geleitet von Prof. Dr. Marcus Richter, Chefarzt des Wirbelsäulenzentrums am St. Josefs-Hospital Wiesbaden. Prof. Dr. Ehab Shiban, Leiter der Neurochirurgie an der Medizinischen Universität Lausitz - Carl Thiem in Cottbus, hatte sich mit seinen Kollegen am letzten Tag auf die Themen „Die optimierte Behandlung der degenerativen Wirbelsäule“ sowie „Revisionen, Komplikationsmanagement und gewonnene Erkenntnisse“ fokussiert.

Es entstand ein intensiver Austausch durch diverse Vorträge der Referenten sowie vertiefend in Falldiskussionen – zu denen die Teilnehmenden eigene Fälle einbringen konnten, um diese im Fachkreis zu besprechen.

„Das Spine Academy Meeting in Ulm ist ein Erfolgsmodell für alle Beteiligten und geprägt durch ein hohes medizinisches Niveau. Das macht es zu einer gefragten

Pressemitteilung

Plattform unter den Expertinnen und Experten der Wirbelsäulenchirurgie“, erklärt Friedrich von Rechteren, Geschäftsführer bei Ulrich Medical.

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

((Vorspann & Fließtext: ca. 1.950 Zeichen, inklusive Leerzeichen))

Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Produkte für die Wirbelsäulenchirurgie und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Standort in Deutschland und seinen drei Tochtergesellschaften in Frankreich, Spanien und den USA insgesamt über 650 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“, wo ein Großteil der Entwicklung und Fertigung stattfindet. Ein zusätzlicher Entwicklungsstandort in den USA schafft Nähe zu den internationalen Märkten für die innovativen Lösungen. ulrich medical steigerte 2024 seinen Umsatz erneut – bereits das 15. Jahr in Folge – und unterstreicht mit diesem nachhaltigen Wachstum seine Position als verlässlicher Partner in der Medizintechnikbranche.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>

<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Pressemitteilung

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: 11. Spine Academy Meeting: Vom 13. bis 15. Mai waren 40 Spezialistinnen und Spezialisten für Wirbelsäulenchirurgie aus 5 Kontinenten bei Ulrich Medical zu Gast.



Bild 2: 11. Spine Academy Meeting bei Ulrich Medical: Ein intensiver Austausch bei Hands-on-Workshops.



Bild 3: 11. Spine Academy Meeting bei Ulrich Medical: Die Teilnehmenden konnten eigene Fälle einbringen, um diese im Fachkreis zu besprechen.

Bildnachweise: ulrich medical



Pressemitteilung

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de